

PRESENTACIÓN

Se publican artículos en los temas de:

Derecho Penal, Derecho Agrario, Derechos Humanos, Contratación Administrativa y Derecho Japonés.

Se imprimen las reseñas de obras jurídicas relevantes.

En el año del 2020, se cumplen 57 años de esta revista, cuyo primer número data de 1963.

Son 57 años en los cuales, esta revista se ha publicado sin interrupción.

Tanto la Universidad de Costa Rica como el Colegio de abogados y abogadas, siempre le han dado el apoyo necesario y oportuno.

El director-editor

Dr. Jorge Enrique Romero-Pérez

(Desde 1974 al presente)